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活 動 報 告

処暑の候、まだまだ暑さは続いておりますが、
皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し
上げます。いつも応援ありがとうございます。
過日、滋賀県知事選挙と参議院議員選挙
が行われ、新しい船出が始まっております。
より一層、市・県・国と連携した取り組み
を行ってまいりたいと考えております。
今後ともご支援、ご鞭撻を賜りますようお願い
申し上げます。

〜魅力ある地域づくり “心”と“身体”の『健康』を目指す〜

7月定例会議  代 表 質 問 自由民主党滋賀県議会議員団（令和4年7月26日）

活 動 報 告

代表者記念植樹 三日月大造滋賀県知事（右）と

質問7.「子ども施策の新たな展開について」の項目の原稿を担当しました。
(1)子どもたちについての現状認識について伺う
(2)「(仮称)子ども基本条例」は、現在の子ども条例と何が違うのか、新たに条例が必要と考

えられた理由を伺う
(3)子どもの声を政策に反映するしくみとして、どのようなものを考えておられるか、見解を伺う
(4)子どもの医療費助成制度について、今後、市町の意見を踏まえどのように拡充の検討を進

めようとしておられるか伺う
(5)三期目への挑戦に当たり、子ども政策にかける知事の意気込みを伺う

　 　　　        詳しい内容については、滋賀県ホームページをご参照ください。
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第72回全国植樹祭 視察・会議

総会・記念事業

各常任・特別委員会
議会運営委員会
正副委員長会議

自由民主党滋賀県支部
連合会全体会議

こやり隆史参議院議員（右）と

「ここ滋賀」東京本部 視察

行財政・新型コロナウイルス感染症等危機管理対策特別委員会
県内行政調査 彦根地方気象台 視察

永源寺水力発電所 視察

滋賀県知事選挙

三日月大造滋賀県知事（右）と 街宣活動

甲賀市パラスポーツ協会 総会

甲賀市パラスポーツ協会設立記念事業
パラスポ陸上教室滋賀県防衛協会甲賀支部 定時総会

辻立ち

佐藤正久参議院議員（左）と

参議院議員選挙

出陣式

こやり隆史個人演説会

こやり隆史参議院議員（中央）
前内閣府大臣政務官
　小寺ひろお衆議院議員(右)と

元防衛大臣 小野寺五典
衆議院議員（右）と
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東近江市
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大津市

目片 信悟（3）
 めかた しんご
土木交通・警察・企業常任委員会

桑野　仁（2）
 くわの ひとし
土木交通・警察・企業常任委員会●

桐田 真人（1）
 きりた まこと
環境・農水常任委員会

草津市

奥村 芳正（4）
 おくむら よしまさ
厚生・産業常任委員会

白井 幸則（1）
しらい ゆきのり
土木交通・警察・企業常任委員会

甲賀市

富田 博明（3）
 とみだ ひろあき
土木交通・警察・企業常任委員会

村上 元庸（1）
 むらかみ げんよう
厚生・産業常任委員会

近江八幡市・竜王町

有村 國俊（3）
 ありむら くにとし
教育・文化スポーツ常任委員会

重田　剛（1）
 しげた たけし
総務・企画・公室常任委員会

東近江市・日野町・愛荘町

周防 清二（2）
 すおう せいじ
総務・企画・公室常任委員会●

加藤 誠一（2）
 かとう せいいち
環境・農水常任委員会

本田 秀樹（1）
 ほんだ ひでき
教育・文化スポーツ常任委員会●

高島市

海東 英和（2）
 かいとう ひでかず
厚生・産業常任委員会●

野洲市

井狩 辰也（1）
 いかり たつや
環境・農水常任委員会●

栗東市

竹村　健（3）
 たけむら やすし
総務・企画・公室常任委員会

守山市

岩佐 弘明（3）
 いわさ ひろあき
厚生・産業常任委員会

議長

彦根市・犬上郡

細江 正人（3）
 ほそえ まさと
総務・企画・公室常任委員会

長浜市

川島 隆二（4）
 かわしま りゅうじ
教育・文化スポーツ常任委員会

柴田 清行（1）
 しばた きよゆき
環境・農水常任委員会
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湖南市

菅沼 利紀（1）
 すがぬま としのり
教育・文化スポーツ常任委員会

代表 質問 ７月定例会議

質問者 目片  信悟 議員
❶ 新型コロナウイルス感染症対策について
❷ 知事公室のあり方について
❸ 滋賀県基本構想の推進について
❹ 滋賀県行政経営方針について
❺ 滋賀のスポーツ推進について
❻ 廃棄物の削減と適正処理に
❼ 子ども施策の新たな展開について
❽ 本県経済の動向と今後の方向性について
❾ 農業・水産業の今後の方向性について
10 土木交通行政について
11 学校の魅力を形成するために必要なことについて
12 警備態勢の強化について

「（仮称）子ども基本条例」についてでございますが、
現行の子ども条例は、人権尊重の観点から、子どもの
育つ環境、子どもを育てる環境づくりについて、基本理
念を定めたものでございます。
条例は、環境づくりに加えまして「子どもの権利」に

ついて明示するほか、意見表明や様々な社会活動へ

の参画の機会の確保などについて、具体的な仕組み
を規定したいと考えております。
「子どものために、子どもとともにつくる県政」を進
めるうえで、行政だけでなく、社会全体に広めるため
に、新たな条例を策定する意義があると考えていると
ころです。

本年7月に行われました、滋賀県議会議員補欠選挙（大津市選挙区・湖南市選挙区）におきまして、当選された
桐田真人議員、菅沼利紀議員は、我が自由民主党滋賀県議会議員団に所属され、総勢20名の議員で県民の皆様
の声を県政でカタチにするために取り組んでまいります。

子ども施策の新たな展開について
新たに掲げられた「（仮称）子ども基本条例」を必要と考えられた理由を伺うQ

A
知
事

制度のあり方につきましては、これまでから市町と
議論を重ねており、市町で独自に拡充されている中、
県内一律の制度として拡充を求めるお声をお聞きして
いるところです。

拡充に当たり今後は、市町の御意見を踏まえなが
ら、医療現場の状況や医療費の増加、財政状況等を勘
案し、拡充に向け時期や規模を含めて検討を進めてま
いりたいと存じます。

子どもの医療費助成制度について、どのように拡充の検討を進めるのかQ
A
知
事

本県は琵琶湖が中央に位置するため、横断する
ルートが限られておりますことから、社会経済活動の
増進のためには、東西間の移動時間の短縮が課題で
あると認識しております。
このため、東西の拠点間を結び移動時間を短縮す

る道路ネットワークについて、その効果やコスト、新技
術の活用、有料制度等の事業手法、橋梁やトンネルと
いった道路構造など、様々な選択肢や可能性を幅広く
研究したいと考えております。

土木交通行政について
有料化を原則とした第３の大橋も視野に計画すべきと考えるが、見解を伺うQ

A
知
事

近年の豪雨の激甚化・頻発化を踏まえれば、県民の
皆様方の生命および財産をお守りする立場から、一日
も早く大戸川ダムが完成され、治水安全度の向上が図
られるよう全力を尽くしてまいりたいと存じます。

また、付替県道の整備など、ダム周辺地域の整備を
推進することで、ダム本体工事の促進が図られるよう、
国や市と連携して取り組んでまいりたいと存じます。

大戸川ダム本体工事に対する知事の姿勢を伺うQ
A
知
事

新たな体制・陣容
になりました 自由民主党滋賀県議会議員団　代表  奥村 芳正


